

矢部高校通信

令和6年5月30日(木)

文責：校長

育友会総会



2年生「総合的な探究の時間」

山都町の魅力化を目的に矢部高校でマルシェを開くとしたらどういう商品を開発したいのか外部講師を入れて真剣に考えていました。普段の授業とは違う雰囲気の中で積極的にアイデアを出していました。今後どんなアイデアが出てくるのか楽しみです。こういう授業をとおして地元のことを理解し行動に移すことが必要だと思います。

体育大会



「Stay Gold」今年の体育大会のテーマです。この日のために準備を進めてきましたが、当初予定していた12日(日)から雨のため13日(月)に順延となりました。10時からのスタートとなりましたが、天気に恵まれ全種目実施することができました。「Goldのように輝こう!」と挨拶しましたが、生徒たちは、各団の応援のもと、最初から最後まで笑顔いっぱいに各競技や演武、ダンスに頑張ってくれました。平日にもかかわらず、保護者の皆さまや来賓の皆様にも観覧いただき、とてもありがとうございます。最後まであきらめない姿を今後の学校生活でも期待するところです。

草花栽培管理



食農科学科の草花部門では、たくさんの草花の苗を栽培しています。花は私たちの生活に潤いを与えます。この花が小中学校や町内できれいに咲いてくれることを願っています。

地元企業から支援



本校のOBでもある地元企業様から矢部高校の学習活動に生かしてほしいと例年寄付をいただいています。今後、有効に活用させていただきたいと思います。ありがとうございます。

全国高等学校校長会 & OB訪問



レーザー加工機操作の職員研修

本校には産業教育のデジタル化対応のための予算でレーザー加工機が導入されています。木材をはじめプラスティックなど様々な素材を加工できます。木材を削ったり切り抜いたりする方法を多くの先生方で共有しました。先日、3年生も授業で活用し時計の文字盤を加工していました。

育友会総会には多くの保護者の皆さまに出席いただきありがとうございました。藤原新育友会長のもと、育友会活動が活発に行われますことを祈念しております。学校としても御家庭と二人三脚で生徒たちにとってよりよい教育環境を維持していくために取り組んでいきたいと考えています。これからも御理解と御協力をお願いいたします。



科目「地域資源活用」



林業科学科では外部講師を招聘し「デザイン」について学習しました。仕組みはどうなのか、その目的は何かを考えることで、町の課題解決につなげる取り組みです。

5.23 差別をなくす山都地区集会



中学校を会場に町内の保育園から中学生までを中心に行われました。高校総体の先行開催もあり、本校からは数名の参加でしたが、差別をなくすための学びができました。

埼玉県で行われた校長会に参加してきました。数千人の校長が一堂に会し文部科学省説明や東大教授の講演、各種協議を行い勉強しました。また、本校林業科を卒業され埼玉県でケーキ店を経営されている國武さんを訪問してきました。矢部高校のために何か役に立てないかという気持ちを持っておられます。今後の連携も考えていきます。

